



Mühlviertler Kernland

Mensch . Wert . LEADER-Region

Das Mühlviertler Kernland im Schaufenster Künstler/-innen der Region inszenieren Themen der Region in jeder Gemeinde

MÜHLVIERTLER KERNLAND / Von 2011 bis 2014 zeigt sich die Leader-Region Mühlviertler Kernland in einzigartigen Schaufenstern. In allen 18 Gemeinden werden jeweils an einem Platz im Ortszentrum künstlerische Inszenierungen zu sehen sein, die alle zwei Monate wechseln. In der Region lebende oder aus der Region stammende Künstler/-innen setzen sich in ihren Schaufenster-Präsentationen mit Themen der Region auseinander, regen zur Diskussion an, fordern zum Nachdenken und Schmunzeln auf.

Vergangenen Freitag wurde das Kunst- und Kulturprojekt der Leader Region Mühlviertler Kernland im Rahmen des Sommerfestes bei einer symbolischen Fahrt mit der Pferdeeisenbahn durch die 18 Gemeinden offiziell eröffnet. Bilder der in den einzelnen Gemeinden gestalteten Schaufenster wurden enthüllt, dafür konnte Leader-Managerin Conny Wernitznig sogar „Enthüllungsjournalisten“ wie Bert Brandstetter, Elisabeth Hostinar, Elisabeth Keplinger, Roland Wolf, Barbara Eidenberger, Eva Schermann und Regina Wiesinger gewinnen.

Leader-Obmann Mag. Christian Jachs hat gemeinsam mit dem Rainbacher Bürgermeister Fritz Stockinger das Rainbacher Schaufenster im Pferdeeisenbahnhof enthüllt und zeigte sich beeindruckt von den großartigen Leistungen der Künstlerinnen. „Unserer Region hat sehr viele Schätze, viele davon wurden in den Schaufenstern aufgegriffen und dokumentiert, das ist nicht nur ein großes Geschenk an uns, sondern zeigt auch die Bandbreite der großartigen Leistung von Künstler/-innen aus der Region auf“, so Jachs.

Der Regionalverein Mühlviertler Kernland hat für das aus dem Leader-Top geförderte oberösterreichische Pilotprojekt die Projektträgerschaft übernommen, weil durch die Auseinandersetzung mit regionalen Themen in den Schaufenstern der Kernland-Gemeinden Bewusstseinsbildung und Wissensvermittlung angeregt werden sollen. Umgesetzt und künstlerisch begleitet wird es von Irmgard Rinösl, Andrea Fröhlich, Susanne Hawlik, Christa Winklehner und Carin Fürst in enger Zusammenarbeit mit Leader-Geschäftsführerin Conny Wernitznig und Künstler/-innen aus der Region. Nach der Eröffnung des Projektes sind vielfältige Aktionen rund um die Schaufenster geplant: Foto-, Bild- und Textdokumentationen, eine regelmäßige Radiosendung im Sender Freies Radio Freistadt, Schaufenster-Exkursionen, zwei Mal pro Jahr Aktionstage rund um die Schaufenster und vieles mehr.

Webtip: www.schaufenster-kernland.at